

Promesa de BAMN Para Ser Un Líder del Nuevo, Independiente, Integrado Movimiento Para Derechos Civiles/Inmigrantes Liderado por la Juventud

1. Yo prometo liderar acciones masivas y crear el nuevo, integrado, independiente Movimiento para Derechos Civiles/Inmigrantes liderado por la juventud. Yo luchare para salvar al Sueño del Dr. King para América porque también es mi sueño. Los nuevos movimientos estudiantiles liderados por los jóvenes en California y en otras partes están al frente liderado las luchas para ganar derechos de inmigrantes, altar los ataques en la educación pública desde Pre-K al colegio, y para restaurar programas de acción afirmativa para que estudiantes minoritarios tengan la oportunidad igual a asistir a las universidades públicas mejores de este estado y este país. Para ganar, nuestros nuevos movimientos necesitan un centro de líderes jóvenes determinados y optimistas quien están preparados a liderar en acción y a aprender de ambos sus propias experiencias en lucha y de los dos líderes más exitosos de movimientos militantes de los oprimidos, Frederick Douglass y el Dr. Martin Luther King.

2. Yo prometo aceptar la reta de ser la voz de libertad para mi generación. Yo sé que esto requiere siempre hablar de parte de y también para los oprimidos, diciendo la verdad sobre el racismo y la desigualdad y expresando ambos el enojo y las aspiraciones de nuestras comunidades. Yo rechazo la ideología popular, equivocada y dominante de la mayoría de aquellos quien dicen apoyar reformas progresivas, que la única gente quien tiene el poder de hacer y cambiar la historia son los ricos y poderosos. Aceptando esta suposición falsa pone a los oprimidos en la posición de no tener alternativas más que hacer solicitudes morales a los ricos y poderosos o tratar de encontrar argumentos para convencerlos que concediendo a nuestras demandas lo haría más fácil para explotarnos. Aquellos quienes están en poder y ahora mismo deciden las políticas sociales, económicas y políticas de nuestra nación están completamente consciente de que su determinación a mejor tener de prioridad las ganancias en lugar de la gente causa la gran mayoría de la gente del mundo a vivir en miseria y desesperación. Cambiando las acciones/actitudes de los ricos y poderosos y sus representantes políticos requiere afirmar por acción masiva el poder y la voluntad superior de las masas. Esto es el único camino hacia la victoria.

3. Yo prometo ser un líder juvenil de acción masiva liderado por la juventud. No le tengo temor a la furia,

la audaz, o el poder de jóvenes en lucha. A aquellos quien critican la legitimidad de nuestros walkouts u otras acciones masivas lideradas por la juventud diciendo “la mayoría de estudiantes/jóvenes no pueden ni siquiera decir porque luchan,” yo digo que estén seguros que siempre estamos luchando por nuestra dignidad, igualdad, respeto y justicia. Entendemos que acciones hablan más fuerte que palabras. Juzgamos a líderes por lo que hacen y no su habilidad de hacer grandes oraciones. Algunos de nuestros mejores líderes son los que lideran en acción y luchan para ganar.

4. Yo prometo ser un gran líder siempre siendo orgulloso de quién soy y siendo yo misma/o. Soy un modelo para otros cuando no tengo pena de ser mi misma/o. No puedo luchar con la verdad a mi lado si estoy tratando de actuar como la gente en poder quien nos oprime y nos asigna a estatus de segunda clase.

En la historia Americana, la única manera que hemos asegurado el progreso, nuevos derechos y mas prosperidad para la gran mayoría de la gente de todas las razas viviendo aquí y algunos de los oprimidos viviendo en otras naciones, ha sido cuando nos pararnos y luchamos en contra del racismo, incluyendo la ideología de la inferioridad de Latina/os y Afro-Americana/os. Nuestro movimiento tiene que conscientemente hablar en contra de las falsas promesas y teorías racistas propuestas por aquellos en poder que una alianza entre la gente blanca “quien tiene y los que no tienen” para defender el privilegio blanco ofrece un camino fuera de la pobreza y desesperación para las masas blancas. No podemos actuar en contra de esta teoría equivocada y nuestro movimiento lograra nada si aceptamos la premisa de ambos los populistas izquierdistas y los derechistas de que callando cualquier discusión sobre la raza y el racismo y simplemente luchando para más empleo o la disminución de cuotas para el colegio podemos ganar victorias para todos. En los años de mil novecientos treinta los programas creados por los Populistas del New Deal aumento la brecha en riqueza y oportunidades sociales entre las comunidades blancas y Afro-Americanas, Latina y otras comunidades pobres, de clase obrera y de la clase media. Esto refuerza estereotipas racistas. Solamente cuando el Movimiento para Derechos Civiles liderado por el Dr. King que luche por la igualdad de la comunidad Afro-Americana e inicialmente, a pesar de su posición de integración, consistiendo casi exclusivamente de solamente gente Afro-Americana se pudo remover la insignia de

inferioridad de todos los que no eran blancos y sustancialmente se cerro la brecha de ingreso y oportunidades entre los ricos y los pobres. Jóvenes Latina/os, Afro-Americana/os, Asiática/os, Árabes, Nativo-Americana/os, inmigrantes indocumentados, LGBT (Lesbianas, Gays, Bisexual, Transgenero) y otros jóvenes oprimidos parándose y demandando la igualdad y la justicia deben seguir el ejemplo del Dr. King y adoptar su actitud hacia el racismo. Si luchamos intransigentemente para nuestra igualdad y dignidad, aun que nuestra lucha inicialmente solo sea apoyada por una minoría pequeña de gente blanca y sean vehementemente despreciados por los líderes establecidos de nuestras propias comunidades, ganaremos.

Como el Dr. King repetidamente decía que solamente cuando estudiantes Afro-Americanos del colegio, muchos de orígenes más privilegiados, se salieron de sus trajes de Brooks Brother (ropa cara de diseño exclusivo para impresionar), pararon de actuar como gente blanca exagerada, abrazaron a sus comunidades, pusieron principios antes de sus carreras y crearon una lucha masiva y militante se hicieron lideres de toda la nación. Masas de jóvenes blancos se radicalizaron y fueron inspirados a luchar debido a la determinación y el éxito del antiguo movimiento para derechos civiles. La lucha del Dr. King a derrotar al antiguo Jim Crow (sistema de segregación) dio luz al movimiento estudiantil anti-guerra y a los movimientos para derechos de mujeres, Latina/Chicana/o, LGBT y para el medioambiente. Nuestra lucha para derrotar al nuevo Jim Crow puede revitalizar y reforzar esos movimientos.

Si lideramos otros nos seguirán. Si vacilamos porque nos falta el apoyo de la mayoría de la gente blanca o porque seguimos los avisos de los cansados, miedosos, cínicos, o desmoralizados lideres establecidos de los movimientos para derechos civiles, de inmigrantes y de sindicatos, no nada más fallaremos nuestras propias comunidades pero también fallaremos a la mayoría de las comunidades blancas y pobres, de la clase obrera y de la clase media cuyo lucha para la dignidad, la igualdad, justicia y prosperidad nosotros también apoyamos.

5. Yo prometo trabajar colectivamente con otros líderes jóvenes de los movimientos nuevos, luchando para superar la ignorancia, el prejuicio, y la intolerancia que viviendo en una sociedad tan dividido por la raza y distorsionada por el racismo, el sexismo y la intolerancia anti-LGBT imbuye a todos. Yo entiendo que siendo un líder requiere sacrificio, dedicación, fortaleza, y el valor

para crecer y cambiar. Yo se que debo aprender a pensar críticamente y dudar el punto de vista de cualquiera quien, aunque tengan buenas intenciones, me urjan a posponer luchando hasta un punto lejano en mi vida (hasta que me gradúe de la preparatoria, escuela posgrado, etc....) No puedo ganar un futuro brillante, feliz, o lleno de esperanza para mí misma/o si lucho solo por mi propia prosperidad o interés inmediato. Yo sé que mi futuro está conectado con nuestro futuro compartido.

6. Yo prometo a las millones de personas oprimidas por todo el mundo, la mayoría quien no conozco pero a todos quien los veo como mis hermanos y hermanas que luchare por la libertad, la igualdad y el derecho de todos a democráticamente decidir el futuro de nuestras propias naciones.

Ganando la libertad y la justicia para todos en América no es posible si cientos y millones de otras personas por todo el mundo viven en pobreza desesperada, batallan desastres hechos por el hombre muy frecuentemente y son forzados a aceptar las dictaduras de poderes extranjeros más ricos. Para ganar, nuestro movimiento tiene que ser un movimiento internacional de los oprimidos. Los temas del racismo, inmigración, el derecho de todos al control real, directo y democrático de nuestros gobiernos y de cuales fuerzas sociales y poderes determinaran las políticas de nuestras naciones son las preguntas del día por donde quiera. Así que a todos quienes son oprimidos, yo les digo como un líder joven y orgulloso del creciente nuevo movimiento para derechos civiles/inmigrantes integrado, independiente y liderado por los jóvenes: Tu sangre es mi sangre, tu enemigo es mi enemigo. Tu lucha para la libertad es mi lucha para la libertad. Tus sueños y esperanzas hacen eco en mi corazón y en mi mente. Las fronteras que nos separan no nos dividirán. Ganaremos unidos. Tenemos el poder de hacer este mundo en uno en que queremos vivir. Si podemos, si actuamos, crear una nueva sociedad en donde las necesidades de la humanidad vendrán antes que el enriquecimiento de algunos pocos y por la primera vez en la historia de la humanidad, los seres humanos podrán por fin pensar, amar, y socializar como iguales mientras protegen y realizan la gran potencial de ambos seres humanos y todos los que vivimos en este mundo.

Coalición para Defender la Acción Afirmativa, la Integración y Derechos de Inmigrantes y Luchar por la Igualdad Por Cualquier Medio Necesario (BAMN)

www.bamn.com letters@bamn.com

855-ASK-BAMN (855-272-2266)

Escriba: P.O. Box 24462, Detroit, MI, 48224